

Verano en Costa Rica

Promo

08 días / 07 noches

27 Julio al 03 Agosto 2024

8 días y 7noches

27 Julio. México – San José

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a San José. Llegada, recepción y traslado a su hotel. Tiempo libre. **Alojamiento.**

28 Julio . San José (City Tour)

Desayuno. Salida aproximada 11:30 am. En este increíble, único e inmersivo recorrido podremos adentrarnos en el alma de San Jose desde cada uno de sus extremos, mientras nuestro guía experto les brinda detalles únicos e interesantes que no podrán disfrutar en ningún otro recorrido por "CHEPE" cómo popularmente se le conoce. San José es la capital y la ciudad más grande de Costa Rica. Tiene mucho que ofrecer a los visitantes que llegan de todo el mundo. Es una ciudad llena de contrastes, historia, tradiciones, arte y arquitectura. San José cuenta con una gran variedad de museos interesantes, teatros, edificios históricos y múltiples actividades culturales. Es una capital relativamente moderna y con un activo estilo de vida, que se puede notar por su gran número de hoteles, tiendas, galerías, restaurantes, cafés, bares y clubes que están localizados por toda la ciudad. La proximidad de San José con otras ciudades y pueblos más pequeños hace que también sea un sitio de conveniencia para aquellos que buscan una experiencia más natural y tranquila. Está a solo minutos de bellos destinos ecológicos como por ejemplo el Monte Zurquí. En algunos momentos caminaremos y nos mezclaremos con los ciudadanos observando el vaivén de la multitud, los negocios de la avenida peatonal más importante...Avenida Central, también nos adentraremos en la cultura y costumbres visitando los lugares más representativos, como por ejemplo lo que fue la casa de Rafael Angel Calderón Guardia quien fue el reformador social de Costa Rica y cuya estructura es neoclásica, siendo hoy día un museo, también el Museo de Arte Contemporáneo de San Jose el cual fue nuestro primer aeropuerto desde 1940 y hasta 1963 donde podremos admirar su increíble exhibición de arte y donde no podrá faltar la visita al Salón Diplomático que nos sorprenderá..., Parque Nacional, Teatro Nacional (Lobby), Mercado Central y desde luego nos adentraremos al subterráneo Museo de Oro Precolombino que es administrado por el Banco Central de CR, en donde recorreremos todos sus pasillos y extraordinarias exhibiciones. Como intermedio y para recobrar energías para continuar, disfrutaremos de un exquisito almuerzo típico, para luego desplazarnos hacia la Catedral de San Jose y el Estadio nacional. Regreso a su hotel. **Alojamiento.**

29 Julio. San José (Excursión al Volcán Poas, Plantación de Café Starbucks y Cataratas de la Paz)

Desayuno. Salida aproximada a las 7:00 am. Camino al Volcán Poás visitaremos la Plantación de café Starbucks...¡Sí, Starbucks tiene una finca cafetera! La Hacienda Alsacia, es la única finca cafetera en el mundo que es propiedad de Starbucks. Comprada en 2013, la Hacienda Alsacia es una finca de café de 240 hectáreas en Costa Rica, enfocada al café, un lugar de convergencia global para la Investigación y Desarrollo de varios temas relacionados con el café. Además de ser una finca de trabajo para Starbucks, por primera vez está abierta al público y se convierte en un lugar donde los visitantes podrán experimentar de primera



 **JULIA TOURS**

mano, el café sostenible, incluido el trabajo de agronomía en el que Starbucks ha estado apoyando e invirtiendo durante dos décadas. El mejor lugar donde los visitantes verán y experimentarán la cultura del café en todo su recorrido desde la tierra hasta la taza...Y eso, era lo que precisamente esperaba David Daniels vicepresidente de Diseño de Tiendas en Starbucks y su equipo de diseño, cuando empezaron a desarrollar el Centro de Visitantes de la Hacienda Alsacia, ubicado en las laderas del volcán Poás de Costa Rica. Cuando Daniels, se propuso encontrar la ubicación ideal dentro de la Hacienda para el nuevo Centro de Visitantes, comenzó a escuchar a la tierra. En la quietud y silencio, se reveló en lo que podía convertirse y en lo que hoy es dicho centro.

Luego a medida que ascendemos hacia el volcán, notará la diferencia en términos de microclimas y vegetación apreciando la gran diversidad de agricultura presente durante el viaje, entre ellos: helechos, flores, fresas, así como las fincas de ganadería y la vista del valle central creando un hermoso paisaje. Este coloso de 2708 metros (8000 pies) de altura se encuentra activo, y no solo admirará su impresionante cráter y emanaciones de gas, sino que también aprenderá sobre su actividad freática y fumarólica además de los diferentes ecosistemas y exuberante vegetación que se encuentra en este hermoso parque nacional. Continuaremos nuestro camino hacia las Cataratas La Paz, al llegar caminaremos por un hermoso sendero, el cual dirige a diferentes atractivos del parque entre ellos el aviario, el observatorio de mariposas más grande de Centroamérica, la galería de colibríes, el serpentario, la exhibición de ranas, monos y los felinos. Eventualmente nos espera un delicioso almuerzo estilo buffet en medio del bosque lluvioso, al terminar el almuerzo tomaremos una caminata donde podremos visitar 5 imponentes cataratas naturales formadas por el mismo Río La Paz. Cabe destacar que esta caminata se realiza en el sector de bosque tropical húmedo y consta de escalones en algunas partes del recorrido, dicho sendero está pavimentado. **Alojamiento.**

30 Julio. San José

Desayuno. Día libre. Este día podrá disfrutar de las instalaciones y servicios que ofrece el hotel, pero también le recomendamos consultar nuestra lista de excusiones opcionales, que van desde naturaleza, aventura, relajación y cultura. **Alojamiento.**

31 Julio . San José – Arenal (Excursión Sarchí Artesanal – Grecia & Arenal Baldi Hot Springs)

Desayuno. Salida aproximada 8:00 am: Este día a la hora indicada nos dirigimos hacia la zona norte de Costa Rica, en donde está ubicado el impresionante Volcán Arenal. Este increíble Volcán es la mayor atracción de la zona. Viva y experimente la majestuosidad de Costa Rica de primera mano y vea de cerca uno de los volcanes más icónicos que existen en la actualidad. Si bien el volcán no ha exhibido ninguna actividad recientemente, los científicos aún creen que el Arenal no está inactivo. Hay una buena posibilidad de que pueda volver a su actividad anterior en cualquier momento. El impresionante Volcán Arenal es una maravilla natural que se encuentra en La Fortuna de San Carlos, Alajuela, ofreciendo a miles de turistas la oportunidad de apreciar las columnas de humo blanco, ceniza y actividad fumarólica que emana del coloso de forma cónica. Es importante tener en cuenta que el volcán se había mantenido dormido por al menos unos 450 años, hasta que el 29 de Julio de 1968 volvió a experimentar una gran erupción, dando inicio a un nuevo periodo de actividad piroclástica la cual ha venido disminuyendo en los últimos años. En ruta al Volcán Arenal, haremos una parada en el famoso poblado de Sarchí, conocido como la cuna de los artesanos de Costa Rica, donde tendrán la mejor oportunidad de adquirir los souvenirs como maderas, ropa y recuerdos en general. En Sarchí, es muy posible que vea una carreta de bueyes que ostenta el título de ser la más grande del mundo, la cual está construida de madera (cedro) y decorada con colores sorprendentes, como un color naranja brillante. El diseño es típico y complejo, cuenta con dos niveles de altura y tomó 70 días en ser completada, tiene además una honorable mención en el libro mundial de récord Guinness. El viaje continúa, atravesando zonas de bosque, así como también plantaciones de diversos productos agrícolas, incluyendo plantaciones de café, piña, plantas ornamentales, fincas de ganado, hasta llegar al hermoso pueblo de La Fortuna, para detenerse y disfrutar de un almuerzo en un acogedor restaurante con vista espectacular del



 **JULIA TOURS**

Volcán Arenal. Luego de almorzar se visita un mirador que se encuentra más cercano de la base del volcán en donde a su vez se aprecia la vista de la Laguna de Arenal. Eventualmente, el turista disfrutará y se relajará en una de las mejores aguas termales de la zona, donde podrá disfrutar de los efectos rejuvenecedores de las mismas, así como un masaje (actividad opcional) u otros tratamientos especiales que deben ser reservados con anticipación. Las instalaciones de Baldi ofrecen al turista, 25 piscinas de agua termal, que fluyen naturalmente del volcán. Las aguas medicinales son certificadas por L.N.A (Laboratorio Nacional de Aguas), y la temperatura oscila entre los 33 a 66 grados centígrados (93-152 Fahrenheit) proporcionando a los clientes una amplia gama de opciones que se adapten al gusto de la persona. Y para un final perfecto, antes de regresar a San José, una deliciosa cena se sirve con una gran vista del volcán para que no se pierda ninguna oportunidad de apreciarlo una vez más. **Alojamiento.**

01 Agosto. Arenal (Excursión a Elegir)

Desayuno. Este día tendrá la opción de elegir una una de las 4 opciones de excursiones que tenemos preparadas:

1.- CANOPY ARENAL (Tirolesa)

Salida aproximada 9:00 am: Nuestro tour de canopy está formado por 14 plataformas y 12 cables de canopy, que en su mayoría están localizados en árboles dentro de las faldas del Volcán Arenal logrando que los visitantes puedan tener un mayor contacto con la naturaleza, adicional a esto contamos con 1 puente colgante. Algo que nos enorgullece es mencionar que somos un canopy 100% accesible y el único en la zona del Arenal que utiliza doble cable, usando uno de deslizamiento y otro independiente para mayor seguridad. La aventura comienza con el "Cable Escuela", una plataforma de 3 metros en donde nuestros guías mostrarán la forma correcta de hacer canopy, una vez finalizada la charla nos subiremos a un auto 4x4 para manejar hasta las faldas del Volcán Arenal que es donde empezamos con el tour de canopy. El recorrido se divide en dos partes, la primera consta de 6 cables y 7 plataformas, en esta tendremos las mejores vistas de todo Fortuna, logrando observar parte de la Llanura Central de la Zona Norte, el Volcán Arenal y el pueblo de La Fortuna. Para continuar con la tirolesa tendremos que cruzar un puente colgante de 25 metros de largo, al igual que la primera etapa la segunda cuenta con 6 cables y 7 plataformas, en esta parte nos espera el cable más veloz que puede alcanzar velocidades de hasta 60 km/h, también con una distancia de 420 metros pasaremos por el cable más largo de todo el canopy. Una vez terminado el tour llegaremos a recepción en donde nos espera una bebida de cortesía con la que podremos disfrutar de las fotos hechas por nuestros fotógrafos.

2.- AVENTURA ATV (Cuatrimotos) / Edad mínima 16 años

Salida aproximada 10:00 am: Todos nuestros tours en cuatrimotos están orientados a la recreación. Nuestro objetivo es ofrecer una opción diferente al aire libre para conocer un poco más sobre el área de La Fortuna cubriendo más terreno en lugar de caminar y experimentar la diversión de conducir un ATV. Nuestra prioridad es su seguridad, brindando al mismo tiempo mucho entretenimiento sobre ruedas. Es por ello que nos aseguramos de que nuestros ciclistas no vayan a altas velocidades, manteniendo el grupo al ritmo del ciclista más lento. Al final, se trata de divertirse contemplando la naturaleza circundante en la zona. Justo antes de comenzar el recorrido, recibirá una breve sesión informativa o capacitación sobre seguridad y las operaciones del vehículo. Su aventura en ATV o SxS comienza en el momento en que enciende el motor para seguir a nuestros guías. Nuestra ruta llevará a los jinetes por lugares dedicados a la agricultura o actividades ganaderas en los que será un placer ver la belleza de los alrededores junto con las pequeñas comunidades que reflejan la vida rural tradicional.

3.- OBSERVACIÓN DE OSOS PEREZOSOS EN SU HABITAD

Salida aproximada 1:30 pm: Que mejor que realizar este emocionante tour, que con la compañía pionera que inició la gira de los perezosos en Costa Rica. Nuestros guías naturalistas certificados son expertos en la localización de la vida silvestre y tienen un gran conocimiento en su campo. El área de Arenal es bien conocida por su vida silvestre muy diversa, incluidas las dos especies diferentes de perezosos que viven en Costa Rica. Durante



 **JULIA TOURS**

este recorrido, nuestro objetivo principal es encontrar tantos perezosos como sea posible y tiene 100% garantizado que verá perezosos en la naturaleza. En la búsqueda de estos hermosos animales, nuestro guía experto lo llevará por las hermosas áreas de observación de la Fortuna para ver más vida silvestre. Tucanes, Red Blue Jeans Poison Dart Frogs, colibríes, iguanas y monos son algunos de los animales que podemos encontrar. Al final de la búsqueda y después de agradecerle por acompañarnos en esta gran aventura procederemos a disfrutar un delicioso refrigerio en nuestras instalaciones rodeadas de bella naturaleza, para luego llevarle de regreso a su hotel.

4.- CLASES DE COCINA COSTARRICENSE «PURA VIDA»

Salida aproximada 1:30 pm: La regla #6 del buen turista dice: "Prueba y prepara la comida autóctona" Si visitas un país y quieres conocer sus costumbres y tradiciones es necesario conocer a fondo sus alimentos y recetas, somos lo que comemos, así que la mejor forma de comprender al costarricense es tomando clases de cocina tradicional. Después de recogerlo en su hotel y muy cerca de La Fortuna, el tour inicia en la "La Finquita", el nombre es en honor a las pequeñas granjas autosuficientes que predominan en la región. Un recorrido por el lugar te mostrará como los alimentos van de la tierra a la mesa, recolectamos los productos de temporada, lo cual permite elegir en un libro abierto de recetas que despiertan la imaginación y la creatividad. La receta para preparar depende mucho de la hora del día, ya que nuestras costumbres están estrechamente ligadas a los tiempos de comida. Temprano por la mañana podríamos preparar un delicioso "Gallo Pinto", nuestro desayuno tradicional, una combinación de arroz, salsas especiales, ajos, cebolla y chile picados. También podríamos practicar la preparación de Tortillas Palmeadas a base de maíz, Empanadas rellenas de plátanos, queso, frijoles o carne. Si es la hora del almuerzo podríamos preparar una especial receta de "Pollo Achatado", fácil de aprender y excelente para preparar a nuestros seres queridos. Por la tarde para acompañar el café, se prepara "Picadillo", una combinación de vegetales picados y otros ingredientes, que por ahora serán secretos. O tal vez podríamos preparar unos ricos "Patacones" o chips de yuca con frijoles o pico de gallo. Erigiremos una receta y manos a la obra. Venga y aprenda cocina costarricense, diviértase en un escenario fascinante, y llévese un conocimiento que podrá compartir con sus amigos cuando regrese a casa. Por supuesto, no podríamos terminar sin antes preparar un buen postre o bebida. **Alojamiento.**

02 Agosto. Arenal – San José

Desayuno. Salida aproximada 12:00 pm: A la hora indica nuestro transporte le estará esperando para llevarle de regreso a la capital. **Alojamiento.**

03 Agosto. San José – México

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar el vuelo de regreso a la Ciudad de México.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

JULIÁ TOURS INCLUYE:

- Boleto de avión México – San José – México en clase turista.
- Traslados de llegada y salida.
- 05 noches de alojamiento en San José con desayunos.
- 02 noches de alojamiento en Arenal con desayunos
- City Tour por San José, almuerzo y degustación de cerveza artesanal
- Excursión al Volcán Poas, Plantación de café Starbucks y Cataratas de la Paz c
- Excursión Sarchí Artesanal, Grecia & Arenal Baldi Hot Springs con almuerzo y cena.
- Excursión opcional en el día 6
- Seguro de Asistencia en Viaje Cobertura COVID.



 **JULIÁ TOURS**

NO Incluye

- Impuestos aéreos.
- Bebidas en las comidas mencionadas
- Ningún servicio no especificado
- Gastos personales
- Propinas

TARIFAS EN USD POR PERSONA				
SERVICIOS AEREOS Y TERRESTRES SIN IMPUESTOS			MINIMO 2 PASAJEROS	
CATEGORIA	Especifica			
	DBL	TPL	SGL	MNR
TURISTA (T)	1434	1373	1812	911
TURISTA PROMO (T)	1360	1301	1718	864
PRIMERA (P)	1764	1625	2479	911
PRIMERA PROMO (P)	1673	1540	2351	864
IMPUESTOS	299			
SE CONSIDERA MENOR HASTA LOS 9 AÑOS. MAXIMO 01 MENOR POR HABITACION				
TARIFAS SUJETAS A DISPONIBILIDAD Y CAMBIO SIN PREVIO AVISO				

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES		
Categoría	Ciudad	Hotel
TURISTA	San José	Sleep Inn Paseo de las Damas
	Arenal	Montaña de Fuego Resort & Spa
PRIMERA	San José	Wyndham Garden Escazu
	Arenal	Arenal Manoa & Hot Springs

VUELOS					
AV 633	27- jul	México	San José	12:55 hrs	16:05 hrs
AV 632	03-ago	San José	México	12:20 hrs	15:25 hrs
Vuelos confirmados, pueden sufrir alguna variacion de horario					

ENTREGA DOCUMENTOS DE VIAJE: 15 días antes de la salida o cuando se cierre el grupo.

NOTAS IMPORTANTES:

- Es responsabilidad del pasajero contar con pasaporte vigente, así como visados, vacunas y requisitos necesarios para realizar su viaje.
- Recomendamos viajar bajo la cobertura de una póliza de Seguro. Su ejecutivo puede informarle.
- Los impuestos de salida son \$29, indicar a su aerolínea para reconfirmar. Por política estar 3 horas antes en el aeropuerto internacional. Impuestos de salida por tierra son \$8.
- El orden de los servicios podría variar según disponibilidad aérea y/o terrestre.
- Ocupación máxima por habitación 3 personas.



 **JULIA TOURS**

- La siguiente cotización no implica reserva ni bloqueo de lugares. Todas las tarifas están sujetas a disponibilidad al momento de realizar la reserva en firme dependiendo de la disponibilidad existente.



 **JULIA TOURS**